



Liebe FreundInnen und FörderInnen,

Weihnachten 2025

für die Kinder im Waisenhaus und ihre Betreuer:innen und Verantwortlichen in Kenia geht ein spannendes Jahr zu Ende.

Aktuell unterstützen wir insgesamt 64 Kinder und Jugendliche, hierunter 12 Kinder bis zu einem Alter von 5 Jahren sowie siebzehn Jugendliche älter als 15 Jahre. Auch wenn einige von ihnen nun nicht mehr im Waisenhaus leben, betrachten sie doch alle „das Tumaini“ als ihr Zuhause.

2025 wurden mehrere Kinder ins Waisenhaus aufgenommen, unter anderem auch das Neugeborene George, das in der Umgebung auf einem Dachboden gefunden und durch die Vermittlung des Jugendamtes in unsere Verantwortung übergeben wurde.

Entsprechend den staatlichen Vorschriften bemühen sich die Verantwortlichen im Waisenhaus intensiv, Familienangehörige der Kinder und Jugendlichen ausfindig zu machen, um eine Kontaktaufnahme zu den ursprünglichen Familien zu ermöglichen. Bedauerlicherweise können bei einigen Kindern trotz eingehender Suche keine Familienangehörigen gefunden werden.

Terrence hat als erster unserer Tumainikinder ein Universitätsstudium (Business Management) beendet und freut sich nun auf seine berufliche Zukunft. Betty konnte am 18. November nach vierjährigem Pädagogikstudium erfolgreich ihren Abschluss an der Gretsa University feiern und Sophie absolvierte am Lukenya Technical College ihre Ausbildung im Bereich Hotelfach.

Lydia erhielt nach Abschluss des Lehramtstudiums ihre Lehrerlizenz und unterrichtet bereits an einer kenianischen Schule.

Peter studiert weiterhin an der Yomo Kenyatta Universität im Bachelorstudiengang Mikrobiologie. Weitere drei Tumaini-Jugendliche bereiten sich in verschiedenen Berufsschulen ebenso erfolgreich auf ihren zukünftigen Beruf vor.

Zudem besuchen siebzehn Jugendliche eine weiterführende Schule gemäß dem neu eingeführten Sekundarsystem in Kenia.

Unsere „Großen“ sind ein tolles Vorbild und wir alle sind unendlich stolz auf sie!

Allen Kindern- und Jugendlichen eine angemessene Schul- und Berufsausbildung zu ermöglichen und diese dann auch langfristig zu garantieren, bedeutet für uns eine große Herausforderung, die wir nur aufgrund Eurer/ Ihrer Unterstützung schaffen.

Wir danken daher unter anderem den Mitgliedern des Rotary Clubs Brühl e.V. herzlichst für Ihr Vertrauen, über die nächsten drei Jahre die Sekundarausbildung von drei Jugendlichen zu finanzieren.

Dank der hervorragenden medizinischen Betreuung in der Tumaini Clinic musste in 2025 keines unserer Kinder in einem Krankenhaus stationär behandelt werden.

Auch in Kenia hinterlässt der Klimawandel seine Spuren: die Regenzeiten werden immer intensiver und die anhaltende Feuchtigkeit dient als Brutstätte für Mücken, die Viruserkrankungen übertragen können. So kam es im Frühsommer 2025 zu verheerenden Ausbrüchen von Dengue- und Chikungunya-Fieber, fast alle unserer Tumaini-Kinder sowie deren Betreuer:innen waren betroffen und erkrankten. Zu unserer großen Erleichterung sind alle wieder gesund geworden,

Unser Förderverein hat im Jahr 2025 das Waisenhausprojekt erneut mit großartigen 70.000 Euro unterstützt. Darauf sind wir zusammen mit allen Unterstützer:innen sehr stolz. Wir sind uns bewusst, dass Eure/Ihre Unterstützung der Kinder in dieser unruhigen Zeit keine Selbstverständlichkeit ist.

Neben zahlreichen Einzel- und Dauerspenden möchten wir uns besonders für die erneute Unterstützung in Höhe von 7.500 Euro durch die Wohlfahrtsinitiative der Europäischen Zentralbank (EurHope e.V.) bedanken. Seit nunmehr 12 Jahren zeichnet diese Organisation uns mit einem ihrer jährlichen Förderpreise aus.

Die Neugestaltung unserer Website macht große Fortschritte. Im kommenden Jahr freuen wir uns darauf, Euch/ Sie regelmäßig mit den aktuellsten Neuigkeiten zu erreichen!

Auch im kommenden Jahr 2026 sind wir auf Eure/Ihre Unterstützung angewiesen und sind für jede Spende zutiefst dankbar. Die Tumaini-Kinder sind auf unser Hinsehen, Mitfühlen und auf unsere finanzielle Hilfe angewiesen. Nach wie vor bleiben wir unserem Grundsatz treu, dass alle Spenden ohne Abzüge/Verwaltungskosten bei den Kindern ankommen.

Wir wünschen Ihnen/Euch allen eine gute Zeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein glückliches Jahr 2026!

Gerne geben wir auf Nachfrage auch detaillierte Auskünfte.

Liebe Grüße und vielen Dank!

Walter und Bea Wiebe

Gillian Piroth

Nathalie Rans

Franz Stöckmann und Hilde Banneyer

Barbara Schöller

Rolf Kallenberg

Christian, Birgit und Robin Szymanski

Petra Hasenberg

Gerlinde Pützer-Retterath

Für weitere Hinweise verweisen wir auch auf die Informationen auf unserer neuen Website unter <https://www.tumaini-waisenhaus.de/datenschutzerklaerung>.

Eure/Ihre Spende zählt!

Unser Spendenkonto bei der Steyler Bank:

IBAN: DE39 3862 1500 0000 1566 11 BIC: GENODED1STB

Gerne möchten wir Euch/Sie wieder mit unserem Newsletter auf dem Laufenden halten. Hierzu bitte eine E-Mailadresse auf www.tumaini-waisenhaus.de hinterlassen.